

Tausend Bestellungen in einer Woche

sind eingegangen auf das Buch:

DIE WAHRHEIT UM DEN KÖRPER

Ein Aufruf zur Selbstbesinnung

Herausgegeben von Manfred Berg

unter Mitarbeit von Franz Kinskofer / Dr. Max Seber / Dr. med. Reissner / Frau Therese Mülhause-Vogeler
Hugo Sieker / Kaplan Keris

Mit 24 ganzseitigen Bildern kart. RM. 3.20 / Ohne Bilder RM. 2.20

10. Tausend

Warum?

Weil in dieser Schrift eines der brennendsten Probleme der Gegenwart mit Verantwortungsbewußtsein und größtmögl. Objektivität behandelt ist.

Stimmen aus allen Lagern:

„... Dieses kleine Buch wendet sich mit Recht in gleicher Weise gegen den sportlichen Rekordwahn wie gegen die Überbetonung der Nacktkultur als Selbstzweck. Vorzüglich der Beitrag von Kaplan Keris über Körper und Seelsorge, ausgezeichnet durch Großzügigkeit, Selbstbekenntnis und die Freimütigkeit, von der auch von autoritativer katholisch-theologischer Seite die Nacktkulturentwicklung ausdrücklich als notwendige Reaktion auf die unnatürliche Prüdigkeit gekennzeichnet wird.“

Buch- und Kunstrevue der „Wirtschaftskorrespondenz“.

„... gedankentiefer Aufsätze, die letzten Endes auf eine innere Harmonie des Lebens hinauszielen, sei es, daß man die Frage der Körperkultur vom hygienischen, künstlerischen, allgemeinkulturellen oder gar religiösen Standpunkt aus behandelt. Was das letztere anbetrifft, so sind die mutigen Ausführungen des Kaplan Keris gegen Prüderie und verbildete Sittlichkeitsbegriffe außerordentlich beachtenswert.“ „Stuttgarter Neues Tagblatt“.

„... Ich habe die einzelnen Kapitel mittlerweile zwei-, z. T. auch dreimal gelesen und freue mich, Ihnen gratulieren zu können, ein solches Werk in Ihrem Verlag zu besitzen. Ich habe schon vieles darüber gelesen, war mit Eifer dabei und fand mich doch von den gegebenen Begründungen instinktiv nicht befriedigt; sie sagten alle nicht das, was ich fühle. Im Bergschen Buch wird erstmals der Standpunkt eingenommen, der mir der einzig richtige erscheint.“

Dr. E. K.

„Da ich selbst katholischer Priester bin, drängt es mich, Ihnen hiermit meinen aufrichtigen Dank für diese Worte auszusprechen. Ich würde nur wünschen, daß Ihre Gedanken von möglichst vielen Seelsorgern gelesen würden, vor allem auch in vielen Klosterschulen verwertet würden. Wie herrlich sprechen Sie doch über die Worte: gratia supponit naturam!“

Dr. theol. H.

Ein Sortiment, der seit Erscheinen fast aller 14 Tage eine Partie verkaufte:

„... teile zu Ihrer Information mit, daß ich das Buch Berg: „Die Wahrheit um den Körper“ besonders durch Ausstellung an bevorzugter Stelle im Schaufenster und Auslage am Ladentisch verkaufe.“

[Z]

[Z]

Einzelne Buchhändler setzten bereits Hunderte von Exemplaren ab! Einmaliges Sonderangebot, wenn mit Zettel bestellt: 7/6 mit 40% und ein Monat Ziel / Einzelexpl. mit 40% bar / Monatskonten werden eingerichtet, bei regelmäßigem Bedarf / Kommissionslieferungen mit 35% und vierteljährlicher Abrechnung.

Beachten Sie meine Herbstneuigkeiten!

Verlagsabteilung: Schöne Literatur

Verlagsabteilung: Seelenkunde

Otto Heuschele: Geist und Gestalt
Erscheint Mitte September
Ballonleinen 4.50
Halbpergam. 8.—

Otto Heuschele: Maurice de Guérin
Erscheint Ende September
Subskriptionspreis 4.—
Gebd. 5.—

Seelenhaftes Leben
Herausgegeben von Otto Heuschele
Erscheint Anfang Oktober
Ballonl. 4.50 Halbperg. 8.—

Dittrich: Die Frage des Kindes und ihre Bedeutung für die Erzieher
Erscheint Mitte September
Kart. 2.—

Mülhause-Vogeler: Lebensrhythmus
Erscheint Mitte September
Kart. 2.50

Dr. Justin: Falsche Angst vor dem Leibe
In Vorbereitung
Kart. 1.80

Bodege: Aus sonniger Kindheit
Vor kurzem erschienen
Gebd. 3.50 Batikband 5.—

KARL HAUG * VERLAG * STUTTGART
Auslieferung in Leipzig: H. Haessel